
第1８回 ＨＰ－ＷＧ 議事録 

日時：2008 年８月５日（火）１８：００～２０：００ 

場所：まちだ中央公民館・和室２ 

参加メンバー：荒木、石渡、菊池、胡桃、鈴木な、西脇、広瀬、巻田、眞下 

１．プロジェクト状況  

（１）町商ＨＰ作成支援事業 

  ・ルリアン ： 完了、菊池さん担当 

  ・ワールド電器 ： 完了、菊池さん担当。（栄通り商店会） 

  ・支援事業関係のサイトで、レンタルサーバーの更新切れが出ている。 → 扇屋、巻田さんが確認予定 

（２）個別受託関係 

  ・栄通り商店会 ： 完了、菊池さん、巻田さん担当 

  ・町自連 ： 提案したが予算化はまだ先。菊池さんが、その後の状況を打診予定。 

  ・ギャラリーコンティナ ： 作成中、巻田さん担当。（場所は稲城） 

  ・被害者支援と犯罪予防（予定）： 市内の石川様より制作依頼有り、8/5 に客先と打ち合わせ。 

ページ全般のイメージについて確認。 

 

２．勉強会  

（１）栄通り商店会ホームページの紹介 

  以下のような内容について担当した菊池さん、巻田さんから説明有り。 

  ・栄通り商店会ホームページの概要 

  ・各ページの紹介 

  ・技術的な問題点とその解決方法の紹介 

（２）ＨＰ作成のための情報 

  ・ブラウザの紹介と作成時の「お役立ちツール」について説明あり。 

    

３．その他 

（１）リーダー交代の件 

  ・現リーダーより提案されたが、諸般の事情により保留となった。 

期間をおいた後、再度検討することになった。 

（２）ドメイン取得/設定代行他の料金未納の件 

  ・受注物件の一部（ドックサロン）に上記代行作業の料金支払いに問題有り。 

   →今後は、訪問時に、打ち合わせ議事録の作成を心がける。 

  ・グットムーンについては、解決の見通し（担当者のメールから） 

（４）町商ＨＰ作成支援事業の契約書の件 

  ・町商提案のものをアクティブＳＩＴＡで修正して、町商に提出。町商で 

   再度検討中。 

  ・本契約書による実施は 4 月にさかのぼって実施される予定。 

 

（５）ＨＰ作成支援事業のひな形使用の明確化 

  ・支援事業による受注のものは、既定のひな形を使用することになっていた 

はずだが、既定のものから逸脱するものが多くなりつつある。 

  →次回のＷＧで検討予定。 

 

＜次回定例会の予定＞ 

 １０月７日（火）１８：００～２０：００ 

 場所：まちだ中央公民館  

 勉強会のテーマ：未定、後日連絡 

 

                                               以上 


